

Süddeutsche Zeitung

5. Dezember 2018, 21:38 Uhr

Berg

Ehrenamtliche Helfer bitten um Hilfe

Der Berger Helferkreis Asyl ist alarmiert: Sollte der Verein "Hilfe von Mensch zu Mensch" seine Integrationsberatung tatsächlich aufgeben müssen, würde das die Berger vor gehörige Probleme stellen. Denn die freiwilligen Helfer in Berg haben es bereits zu verkraften, dass ihr langjähriger Vorsitzender Iradj Teymurian sein engagement im November überraschend aus gesundheitlichen Gründen aufgeben musste. Sisi Fuchsenberger (SPD) hatte das Ganze am Dienstagabend im Berger Gemeinderat zu Sprache gebracht und darauf hingewiesen, dass die Ehrenamtlichen womöglich bald auf die Gemeinde zukommen und um Hilfe bitten werden.